

Stand: 16.07.2025 14:27:57

Vorgangsmappe für die Drucksache 18/5673

"Bestellung eines Mitglieds in den Stiftungsrat der Bayerischen Landesstiftung"

Vorgangsverlauf:

1. Beschluss des Plenums 18/5673 vom 21.01.2020
2. Plenarprotokoll Nr. 37 vom 21.01.2020



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Bestellung eines Mitglieds in den Stiftungsrat der Bayerischen Landesstiftung

Gemäß Art. 8 Abs. 2 Nr. 5 i. V. m. Abs. 5 des Gesetzes über die Bayerische Landesstiftung wird anstelle von Herrn Harald Strötgen

Herr Dieter Seehofer

ehem. Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Ingolstadt Eichstätt

als Mitglied des Stiftungsrats der Bayerischen Landesstiftung bestellt.

Die Präsidentin

Ilse Aigner

Redner zu nachfolgendem Tagesordnungspunkt

Erster Vizepräsident Karl Freller

Erster Vizepräsident Karl Freller: Wir kommen zum **Tagesordnungspunkt 4:**

Bestellung

eines nicht parlamentarischen Mitglieds des Stiftungsrats der Bayerischen Landesstiftung

Gemäß Artikel 8 Absatz 2 Nummer 5 des Gesetzes über die Bayerische Landesstiftung gehören dem Stiftungsrat auch zwei auf dem Gebiet der Finanz- und Vermögensverwaltung fachkundige nichtstaatliche Vertreter an. Diese werden vom Stiftungsrat vorgeschlagen und vom Landtag auf fünf Jahre bestellt, zuletzt am 26. Juni 2018.

Nachdem das bisherige Mitglied Herr Harald Strötgen seine Tätigkeit als Mitglied des Stiftungsrats zum Jahresende 2019 aus Altersgründen beendet hat, ist ein Nachfolger zu bestellen. Mit einstimmigem Beschluss vom 3. Dezember 2019 schlägt der Stiftungsrat dem Landtag vor, den ehemaligen Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Ingolstadt Eichstätt, Herrn Dieter Seehofer, als Mitglied des Stiftungsrats zu bestellen. Dieser hat seine Bereitschaft erklärt, diese Aufgabe zu übernehmen.

Die Fraktionen sind übereingekommen, dass über den Vorschlag des Stiftungsrats ohne Aussprache abgestimmt werden soll. Wer mit der Bestellung von Herrn Dieter Seehofer als Mitglied des Stiftungsrats der Bayerischen Landesstiftung einverstanden ist, den bitte ich um das Handzeichen. – Das sind die Fraktionen der SPD, der FREIEN WÄHLER, der CSU, der FDP und der AfD. – Gegenstimmen bitte ich anzuzeigen. Stimmenthaltungen bitte ich anzuzeigen. – Was ist mit den GRÜNEN? – Habt ihr eine Meinung?

(Jürgen Mistol (GRÜNE): Wir haben zugestimmt!)

Ich muss leider noch einmal fragen und jeden bitten, die Hand zu heben, der einverstanden ist.

(Widerspruch)

– Gut, dann machen wir es einfacher: Gibt es Gegenstimmen? – Das ist nicht der Fall. Da ist eine verspätete Zustimmung. Stimmenthaltungen? – Gibt es auch nicht. – Doch, eine Enthaltung des fraktionslosen Abgeordneten Swoboda. – Meine sehr geehrten Damen und Herren, damit ist Herr Dieter Seehofer zum Mitglied des Stiftungsrats der Bayerischen Landesstiftung bestellt worden.

Wir haben jetzt eine sehr seltene Situation. Ich muss sagen, ich habe bisher in meiner parlamentarischen Laufbahn selten erlebt, dass wir so rekordverdächtig schnell am Ende der Sitzung angekommen sind. Ich sage das ausdrücklich für die Besucherinnen und Besucher. Ich habe gesehen, dass eine Gruppe aus München anwesend ist. Da ist es vielleicht kein Problem, wenn die Sitzung eine Viertelstunde eher aus ist. Der Hintergrund ist folgender: Wir hatten diesmal nur zwei große und zwei kleine Tagesordnungspunkte. Ansonsten gibt es in diesem Hause auch Sitzungen, die über Nacht bis 05:30 am Morgen dauern. Aber das wollen wir Ihnen nicht zumuten. – Ich wünsche allen noch einen schönen Nachmittag und alles Gute für das kommende Jahr.

(Schluss: 15:47 Uhr)